

Primer colegio privado en toma

Anoche el San Juan Evangelista, ubicado en Las Condes, cumplió su primera noche con parte de sus estudiantes movilizados.



HAROLD CASTILLO

A las cinco de la madrugada de ayer, los alumnos del colegio San Juan Evangelista, ubicado avenida Colón, en Las Condes, se convirtieron en el primer colegio privado en adherir a las tomas estudiantiles. Las bajas temperaturas no fueron impedimento para que cerca de 130 alumnos de enseñanza media (en total el colegio tiene unos 370 secundarios) irrumpieran en el establecimiento. Anoche estaban preparados con café, frazadas y alimentos no perecibles, entre otros elementos, para pasar su primera noche dentro. El vocero de la toma, Gaspar González, dijo que realizarán asambleas todos los días para votar la manifestación y adelantó que el lunes será un día clave en este aspecto, porque esperan una mayor participación en las reuniones internas. Además, aseguró que la movilización responde a los dichos del ministro de Educación, Felipe Bulnes, sobre las demandas estudiantiles.

Gral. Fuente-Alba participa en conferencia en Singapur

El general Juan Miguel Fuente-Alba participa de la 7ª Conferencia de Jefes de Ejércitos del Pacífico, que se desarrolla en Singapur.



M
m
au
M
de le
ras d
Tem
fijada
neró
Migu
prime
ración
"E